



Boletín mes Julio - Septiembre 2024.

Comisión encabezada por el alcalde Juan de León Custodio gestiona mejoras de caminos vecinales ante Obras Públicas

El honorable alcalde, Lic. Juan de León Custodio, acompañado por una comisión, se presentó hoy ante el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) con el propósito de gestionar la reparación de los caminos vecinales de diversas comunidades. Entre las áreas beneficiadas están La Piña, La Yautia, Los Solares, entre otras.

Durante la reunión, expresó su gratitud por el respaldo brindado por Elido Alcántara, director de Equipos y Transporte del MOPC, quien se comprometió a enviar un ingeniero para realizar el levantamiento de la situación a más tardar mañana, miércoles. Asimismo, agradeció a la Gobernadora por su dedicación y esfuerzo en resolver los problemas que aquejan a estas comunidades.

El alcalde Custodio estuvo acompañado por Fabio de la Cruz, presidente de la junta de vecinos de Las Mayas, y José Pascual de la Rosa, director del Liceo Francisco Alberto Caamaño.





En cumplimiento con los compromisos, informamos que el alcalde **Juan de León Custodio** continuará brindando seguimiento a la remodelación del parque en el Km 35, una obra prioritaria para el desarrollo y bienestar de la población local.



Mejora en La Palmita Arriba

Los Botados, 13 de septiembre de 2024. - Bajo el liderazgo del alcalde Juan De León Custodio, conocido familiarmente como Kikilo, el ayuntamiento del distrito municipal de Los Botados ha dado un paso significativo hacia el mejoramiento de la calidad de vida de sus residentes. La intervención del camino en la comunidad de La Palmita Arriba, una necesidad largamente reclamada por los habitantes de la zona, se ha convertido en una realidad palpable.

La Necesidad Clamorosa

Por años, los moradores de La Palmita Arriba han enfrentado grandes dificultades al transitar por el camino principal de su comunidad, especialmente durante la temporada de lluvias. El lamentable estado del camino impactaba tanto en el transporte de mercancías como en el acceso de servicios básicos. “Era una odisea diaria; llevábamos mucho tiempo pidiendo una solución”, comentó María Severino, una residente local.

Acción del Ayuntamiento

Consciente de esta necesidad apremiante, el alcalde Juan De León Custodio priorizó esta intervención como parte de su gestión municipal.

Impacto Positivo

La transformación del camino ha generado inmediatos beneficios. El tránsito vehicular y peatonal ha mejorado considerablemente, facilitando la movilidad de los residentes. Isabel De La Cruz, una comerciante del área, expresó su satisfacción: “Ahora puedo transportar mis productos sin problemas, eso mejora mi negocio y la vida de todos aquí”.



Inauguración del Proyecto "Vecinos Conectados" en el Distrito Municipal Los Botados

Los Botados, 13 de septiembre 2024– El Ayuntamiento del Distrito Municipal Los Botados, bajo la dirección del honorable alcalde Licdo. Juan De León Custodio, ha inaugurado el innovador proyecto "Vecinos Conectados". En su primera etapa, este ambicioso proyecto ha establecido seis puntos de acceso WI-FI gratuitos, ubicados en las siguientes comunidades:

- Kilómetro 35
- Zona 4
- La Rotonda de Camarón
- La Rotonda de La Cola
- El Parque Central de Los Botados
- El edificio del Ayuntamiento

Según manifestó el encargado de Proyecto e Innovación del ayuntamiento, Licdo. Carlos Quezada, "Vecinos Conectados" tiene como objetivo principal brindar acceso gratuito a internet a los sectores más vulnerables de nuestro distrito municipal. Este proyecto busca cerrar la brecha digital y facilitar a los ciudadanos el acceso a oportunidades educativas, laborales y de información.

Por su parte, el alcalde Licdo. Juan De León Custodio expresó su agradecimiento a la empresa INTERNET REYNOSO, destacando que esta iniciativa es el resultado de una alianza estratégica con dicha empresa. Asimismo, se comprometió a continuar con la expansión de los puntos WI-FI para abarcar cada rincón del distrito municipal Los Botados, asegurando que todos los ciudadanos tengan acceso a servicios de internet de calidad.

El acto de inauguración contó con la presencia de los principales funcionarios municipales, líderes comunitarios, alcaldes pedáneos y otras personalidades destacadas. La colaboración y el interés de estos líderes subrayan la importancia de este proyecto para el desarrollo y bienestar de la comunidad.

Con "Vecinos Conectados", el Ayuntamiento del Distrito Municipal Los Botados reafirma su compromiso con el progreso tecnológico y la inclusión digital, trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de sus habitantes.



Continúan Trabajos de Reconstrucción del Parque del Km 35: Compromiso con el Desarrollo Sostenible

El Ayuntamiento del distrito municipal Los Botados, liderado por el alcalde Licdo. Juan De León, da continuidad a los trabajos de reconstrucción del parque de la comunidad del Kilómetro 35. Este proyecto refleja el firme compromiso de la actual gestión municipal con el desarrollo sostenible. La población ha demandado obras significativas y, con este inicio, se está respondiendo a esas necesidades.





